

2015 新春号

目次

- ・新春のあいさつ
- ・優しい健康講話
- ・新任医師紹介
- ・部署紹介
- ・インフォメーション



新春のご挨拶

～地域の皆さんと共に～

新年、あけましておめでとうございます。

すずかけセントラル病院は、平成24年11月開設以来3年目を迎え、気持ち新たに地域の皆さんに信頼される病院として、質の高い医療を提供できるようより一層地域医療に貢献していくたいと考えております。

病院理念である「すずかけの木陰の優しさ」と、当院のコンセプトである「世界一風通しの良い病院」として、急性期では高度で専門的な医療を提供し、回復過程では在宅復帰に向けて最大限にご利用者自身の力を引き出せるようサポートし、慢性期では安心して療養ができる環境を整えております。さらに健康管理センターでの予防医療と、それぞれが活かされるよう人材確保と育成、そして職員の働きやすい環境づくりを目指しております。

今年度は、多職種協働によるチーム医療の推進が図られるよう、職員同士のコミュニケーションを図り、利用者の皆様に信頼される医療が提供できるよう、努力してまいります。

つきましては、地域の皆様、医療機関の皆様におかれましては、引き続きご指導、ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。



病院長 鈴木 一也



～やさしい健康講話～ シリーズ 4

アンチエイジング、と聞いて思い浮かべるのはどんなことでしょうか。若々しさを保つ、不老長寿、美しくあり続ける、といったイメージを持つ方が多いかもしれません。勿論、美容整形の手法もアンチエイジングに対するアプローチの一つですが、決してそればかりではないのです。アンチエイジング医学とは、加齢に伴う動脈硬化や、がんのような加齢に関係する疾患の発症確率を下げ、健康長寿をめざす医学です。元気で長寿であることを享受するためには、どのような理論を持って実践していく必要があるかを科学的に追求していく学問ともいえます。長寿であっても健康でなければ幸せとは言えません。逆に、たとえ病気であっても生きがいを持ち、精神的にも前向きで元気であれば、おのずと笑顔があふれる毎日となります。そのためには、見た目の美しさや健やかさだけでなく、体の内面からあふれるような体力と気持ちを維持し続けることが大切になります。

現在、抗加齢学会（アンチエイジング学会）では、内科や皮膚科、整形外科、眼科、脳神経外科といった各専門科のエキスパートの先生方が集まり、専門分野を生かしつつ、垣根を超えて人間の心と身体の健康について議論を行っています。

私の専門分野は泌尿器科ですので、排尿や男性機能、男性更年期に対する治療でアンチエイジングを目指しています。また、発毛や運動、食事に対するアドバイスなども学会で得られた知識を提供できるようにしています。今後、保険診療の枠にとらわれず、抗加齢ドックや健康へのサプリメント販売など少しづつ領域を広げていくつもりです。長生きだけでは物足りない、いつまでも若々しく健康でいたいと願う方がおられましたら、一度、ご相談ください。



腎泌尿器内視鏡センター 副センター長

鶴 信雄

